
Verbale Assemblea Soci ADI 

18 ottobre 2013 

 

In data 18 ottobre 2013, con inizio alle ore 8.00, si è svolta, presso il Grand’Hotel Tiziano in Lecce 

l’Assemblea dei Soci ADI 

 

Lucchin (Presidente ADI) apre l’Assemblea comunicando ai soci presenti le attività svolte e in 

atto: 

- Lavoro in atto sulla certificazione della Società, che dovrebbe essere conclusa entro la 

fine del prossimo anno 

- Riguardo alla rivista Mediterranean Journal of Nutrition a dicembre si conclude la 

collaborazione con Elsiever per gli eccessivi costi; la rivista è passata ad un’altra agenzia; 

prosegue il processo di indicizzazione che dovrebbe andare in porto entro il prossimo 

anno 

- Fesin deve  programmare le elezioni per il nuovo presidente 

- Sito ADI coordinato da Massimo Vincenzi coadiuvato da Marco Buccianti,  sta lavorando 

molto bene, ha una alta visualizzazione, anche attraverso il social network face book 

Aditalia 

- Ufficio stampa coordinato da Fulvio Sileo ha fatto uscire 7 comunicati, ha lavorato molto 

attivamente in particolare con l’Obesity Day; qualora vi siano soci interessati a 

collaborare si possono rendere disponibili mettendosi in contatto con Fulvio Sileo 

- Ricorda il prossimo congresso nazionale che si terrà a Milano e che in occasione del 

quale si terrà il rinnovo del Consiglio Direttivo Nazionale  

- In veste di Presidente della Società è stato contattato da per la partecipazione all’Expo 

2015, tuttavia attualmente non sono ben chiare le indicazioni del Ministero della salute 

in merito al ruolo delle Associazioni 

- Il 13 novembre pv a Milano si terrà una conferenza stampa ADI-SINPE sul tema della 

Malnutrizione 

- Comunica l’incontro dei quadri ADI qualora si raggiunga i 2/3 delle presenze di adesione 

- Comunica in merito all’iniziativa Slow Medicine, che l’ADI ha aderito con 5 tematiche:  

- A fine novembre l’ADI è stata invitata e ha patrocinato il congresso delle Federazioni 

 

Fatati (Presidente Fondazione ADI) sottolinea in merito: 

-  alla Fesin che a questo mandato la presidenza spetta all’ADI, che deve far valere il 

proprio candidato 

- Sono state rispettate le funzioni della Fondazione: Obesity Day, area metabolica, rapporti 

internazionali, raccogliere fondi, Fad-Funiber 

- Con la perdita del tesoriere Letizia Ferrara la funzione passa al Presidente 



Interviene: 
Caretto (Segretario ADI)  

- Siamo presenti al festival della Scienza che si terrà a Genova 
- Verrà creato un portale dedicato al diabete gestito insieme all’AMD 
- Riguardo alla Fesin, va confermata la presidenza ADI 

 
Valenti (Socio) chiede chiarimenti in merito alla motivazione della titubanza da parte delle altre 
società sulla presidenza ADI alla Fesin 
Lucchin ritiene che vi siano da sempre problematiche all’interno della Fesin che ha difficoltà a 
svolgere da sempre le sue effettive funzioni 
Di Sapio (Consigliere ADI) 

- Ritiene che occorra eleggere un presidente che faccia rilanciare la Fesin 
 
 
 

 
La seduta é tolta alle ore 8.45 
 
 


